



しらみず

いわき市立白水小学校
学校便り 第7号
平成30年9月25日
発行者 校長 遠藤隆宏

最後の「方部音楽祭」 3人の子どもたちの活躍と成長

9月13日、木曜日。白水小学校として出場する最後の音楽祭が、いわき芸術文化交流館「アリオス」で開催されました。本校の3人の子どもたちは、会場全体が驚くような演奏を堂々と披露し、たくさんの拍手をいただきました。

演奏終了後に、他校の先生方から言葉をかけられました。

「3人で演奏しているとは思えなかったです。」

「あの難しい曲を3人で演奏するなんて、すごいですね。」

「途中、涙が出そうになりました。感動しました。」

直接、子どもたち自身に声をかけてくださる方もいて、3人の子どもたちも満足そうでした。

「どんなにすばらしい発表でも、手を抜いていたら相手は感動しません。どれだけ一生懸命にやったかは相手に必ず伝わり、相手の心を動かすものです。」これは、私の自論で、子どもたちにも何度か話をしました。この日の子どもたちの一生懸命な演奏と、この日を迎えるにあたっての一生懸命な練習は、会場中の人たちに伝わったようでした。

白水小学校の出番は、プログラム1番のトップバッター。子どもたちは演奏後に緊張感も和らぎ、他校の発表をゆったりとした気持ちで聴き入っていました。「〇〇小学校の演奏はすごいね。」とか「〇〇小学校は迫力があつたね。」と聴いた感想を素直に伝えあっているようでした。

確かに、どの学校もすばらしい演奏発表ではありました。しかし、出場しているのは3、4年生で、初めてステージに立つという学校も多くあります。本校の6年生は今回が6回目のステージです。白水小学校の演奏は別次元のように思ったのは、私だけではないと思います。

特に、一人一人が出す音は比較にならないでしょう。確かに30人の子どもたちが演奏する音楽は、音の重なりがあつて迫力もありました。しかし、当たり前かも知れませんが、一人一人の演奏中の活躍は本校がダントツで1番です。そして、そのたくさんの音を一人一人が担当し、それぞれに責任をもって演奏するわけですから、今日に至るまでの個々の子どもたちの努力もおそらくは一番でしょう。さらに、付け加えれば、今回の音楽祭を通しての成長も1番だったのではないかと考えています。



子どもたちは、今年の演奏が白水小学校として最後の演奏になることは知っています。自分たちが白水小学校をしめくくらなければならぬという自覚も生まれてきています。「締めくくりにはふさわしい演奏ができるようがんばりたい。」そんな思いをもつての最後のステージでした。

音楽祭終了後にいただいた講評には、次のように綴られています。

「児童3名という少人数編成でこの難しい曲を仕上げるには、大変なご苦労があつたことと思います。一人一人が重要な役割を担っていて、各パートを完璧に演奏しているのに、驚き、かつ感動しました。キーボード、木琴、鉄琴を巧みに演奏する子どもたちの姿に、これまでの練習の積み重ねを感じました。また、楽器の組み合わせも大変良かったと思います。この曲のもつ壮大さ、神々しさを3人の子どもたちで表現しきつたことに改めて感動です。ありがとうございました。」

ご多用の中、楽器の運搬作業等についてお手伝いを頂きました保護者の皆様、会場まで足を運んでくださった皆様、本当にありがとうございました。

【追伸】

今回の演奏を聴くことができなかった皆様へ・・・10月20日、土曜日に実施される「しらみず祭り」でさらにバージョンアップした演奏を発表する予定です。白水小学校体育館へぜひお出でください。



◇ 10月の主な行事予定

10月 3日(水) 交通安全教室	10月16日(火) 先生方の研究会のため3校時限
10月 4日(木) 出前体育教室(木村先生)	10月17日(水) しらみず祭り 予行
10月 8日(月)  体育の日	10月20日(土) しらみず祭り
10月 9日(火) クリーン活動 5校時	10月22日(月) 振替休業日
10月10日(水) 箱崎さんの読み聞かせ	10月24日(水) 山野先生の習字教室
10月11日(木) クラブ活動	10月25日(木) クラブ活動 6校時
10月15日(月) 児童会委員会活動 6校時	10月26日(金) 清掃工場・浄水場見学 お弁当の日

9月の教育活動より

ホームページでも情報を発信しています。携帯電話からでも見ることができます。下のバーコードを読み取ると、本校のホームページにつながります。



9月18日(火) スポーツ心のプロジェクト

昨年度までリーガーとして活躍されていた西嶋弘之さんが学校に来てくださって、子どもたちと一っしょに体育の授業をしてくださいました。プロサッカー選手の本気のシュートを間近で見た子どもたちは、その迫力にびっくり。

その後、西嶋さんが、子どもの頃から抱いていた「サッカー選手として活躍する。」という夢に向かって努力したり挫折したりしてきた経験談を伺い、夢や目標に向かってがんばることのすばらしさについて学ぶことができました。



9月19日(水) ドニー坂本先生のダンス教室

今、話題になっている、DA PUMPの「USA」のダンスを、プロのダンサーであるドニー坂本先生に直接教えていただきました。ドニー先生の言葉かけやすぐさに、子どもたちはノリノリで、楽しくダンスをすることができました。

最初の頃には恥ずかしそうにしていた子どもたちが、先生の言葉かけでこんなに変わっていく姿に触れ、私たち教員もたくさん学ぶことができました。この日に学んだダンスは、10月20日に行われる「しらみず祭り」で発表する予定になっています。

9月20日(木) 木村先生の出前体育教室

この日には、体操教室を行っている木村先生がお出でになって、体育の授業をしてくださいました。木村先生は体幹とか姿勢を大切にされる先生です。子どもたちにも「背筋を伸ばして」とか「指先までピンと」などの指導をしてくださいますが、子どもたちにとっては、これがなかなかきつい運動のようでした。

授業中の子どもの姿勢の崩れも含めて、常日頃から姿勢を正しく保つことが大切だと感じました。

ご家庭でも、子どもの姿勢について、お声かけください。



しらみずしょうがっこう
いわき市立白水小学校

白水小学校は、平成31年3月31日をもって閉校することとなりました。詳しくは、「閉校に向けて」をご覧ください。白水小学校の歴史を振り返って公開しています。「閉校に向けて」をご覧ください。

いわき市教育委員会へ | 白水小学校 | 閉校に向けて... | 学校案内 | 行事予定 | 学校により

白水小学校

学校案内
行事予定
学校により

学校の連絡先
〒213-8405
いわき市川口(旧いわき市)日野7番地の2
TEL: 0246-26-2893
FAX: 0246-26-2894

QRコード

本校のホームページに「白水小学校の歴史」を掲載しています。閉校を迎えるにあたって、明治に「智徳学館」として誕生して以来、現在に至るまでの学校の変遷をご覧いただければと思っています。

白水小学校のホームページ閲覧数が、9月に5000件を超えました。多くの方々にご覧いただいていることに対して、感謝申し上げます。

今後も、学校での出来事等をなるべくタイムリーに発信して参りますので、より多くの皆様にご覧いただければ幸いです。